

2023.7

梅雨明けが近付き、晴れた日には夏を思わせる太陽が輝いています。

入園してから約2か月が過ぎ、新しい環境にも慣れて安心して遊べるようになってきました。また、この2か月で色々なことが出来るようになり、成長の早さを感じる日々です。

今月から水遊びや沐浴が始まります。初めての事も一緒に楽しみながら元気に過ごしていきたいと思います。

室内遊び



モグモグどんな感触かな?



先生のお顔が見えた!



なにが見えるかな?



鏡の自分とハイタッチ!



トンネルくぐり楽しいね♪



坂道登れるかな?



飛行機のポーズ⊁



落ち葉拾ったよる



どんな車が通るかな?



石み一つけた!



アジサイきれいに咲いたね



♥つぼみのちょこっと豆知識♥

~ 保育園で過ごしやすい服装って? ~

ハイハイをすることが多い今、膝が見える丈だと怪我をしてしまう事があります。また、ワンピースやスカートもハイハイしている時に滑ってしまう可能性があるので、ズボンだと動きやすくていいですね♪ 夏の暑い時期は虫刺されの予防にもなるので、肩や膝の出ない服装だと外でも安心して遊べます。

洋服を選ぶときは、動きやすく安全な服装を意識してみてください!





たくさん遊んだあとは いっぱい食べよう!!



